



# GESCHÄFTSÜBERGABE



# GESCHÄFTSÜBERGABE

1. Juli 2021

Unsere Passion für  
Gärten tragen wir auch  
in Zukunft weiter.

Sehr geehrte Kundinnen und Kunden  
Werte Geschäftspartnerinnen und Geschäftspartner  
Sehr geehrte Damen und Herren

**Nach 14 erfolgreichen Jahren haben wir  
die Geschäftsführung der Feller AG Gartenbau per 1. Juli 2021  
an Roger Kilchör und Konrad Allenbach übergeben.**

Wir freuen uns, zwei sympathische und kompetente Nachfolger gefunden zu haben.  
Roger Kilchör, Techniker HF, ist seit 13 Jahren bei Feller Gartenbau und kennt viele von Ihnen persönlich. Konrad Allenbach ist Gärtnermeister mit über 30 Jahren Erfahrung im Gartenbau. Wir sind überzeugt, dass die beiden alles daransetzen werden, die guten Geschäfts- und Kundenbeziehungen mit Engagement weiterzuführen.  
Für die Zukunft wünschen wir ihnen viel Erfolg.

Für das entgegengebrachte Vertrauen bedanken wir uns herzlich und hoffen, dass dieses auf unsere Nachfolger übertragen wird.

Ein traditionsreiches und bestens etabliertes Unternehmen übernehmen zu können, erfüllt uns mit Freude und ist ein Ansporn, die erfolgreiche Geschichte weiterzugestalten.

Wir freuen uns sehr, in der neuen Funktion als Geschäftsführer die künftigen Aufgaben und Herausforderungen mit Elan anzupacken.

Roger Staub und Heinz Feller arbeiten in einem reduzierten Pensum weiter und bleiben für Sie wie gewohnt die Ansprechpartner.

Wir hoffen, dass wir und unser Team Sie auch in Zukunft mit unserer Passion für den Garten unterstützen dürfen.

Roger Kilchör



Konrad Allenbach



Roger Staub



Heinz Feller

